

2.000 entrées au festival country

Pour sa 7^e édition, le festival de country organisé le week-end dernier par les « Okies Country Dance » à Sauzé, a confirmé le succès précédent avec près de 2.000 entrées. Il faut dire que les animations ne manquaient pas entre la vingtaine d'exposants, l'exposition proposée par le 32rdFAB and Co de Rouillac, les bals et concerts avec les McKenzie, les chevaux du Longhorn Ranch et son équipe dans des démonstrations d'équitation western, et le défilé du dimanche avec les camions tuning, les voitures américaines, les Harley-Davidson, les motos et les trikes.

C'est un petit vent américain qui a soufflé sur Sauzé et Jean-Pierre Ragonnaud, le président, a tenu à remercier la municipalité ainsi que la

communauté de communes qui leur ont permis de s'installer à Sauzé ainsi que la quinzaine de communes dans lesquelles les engins ont pu défiler le dimanche matin. Pour ceux qui souhaiteraient adhérer à l'association des « Okies », il est bon de savoir que le nom : okie était donné

au début du XX^e siècle, tout d'abord aux habitants ruraux de l'Oklahoma puis par déformation, à tous les fermiers jetés sur les routes au moment de la grande dépression économique. C'est devenu au fil du temps un terme désignant les familles qui se retrouvent autour d'un barbecue pour dan-

ser et faire de la musique. C'est cet aspect de convivialité et de fraternité que les country dancers ont voulu mettre en avant, en choisissant ce nom pour leur association. Contact mail : okiescountrylinedance@orange.fr ou Jean Pierre et Martine : 05.45.30.09.31. ou 06.08.86.66.72.



Les danseurs de country ont évolué en extérieur au milieu des nombreux stands.